

Communiqué de presse

Réaction de CFE aux articles publiés dans la presse du 4 septembre 2024.

Bruxelles, 4 septembre 2024 - CFE SA confirme qu'une perquisition a eu lieu à son siège à Auderghem ce 4 septembre 2024 ainsi que des auditions.

CFE prend acte de l'ouverture d'une enquête concernant le contrat du Grand Hôtel au Tchad qui remonte à 2011 et au sujet duquel elle a largement communiqué en mai (<u>lien</u>) dernier. CFE a subi une perte financière de plus de 50 millions d'euros sur ce projet.

CFE coopère pleinement à l'enquête et ne donnera pas d'autres informations pour le moment afin de respecter la procédure en cours.

A propos de CFE

CFE est un groupe intégré multidisciplinaire qui se positionne sur des marchés de croissance attrayants en Belgique, au Luxembourg et en Pologne. Grâce à des entreprises leaders et des projets innovants, le groupe se concentre sur quatre segments : promotion immobilière, multitechnique, construction & rénovation et investissements. De l'acquisition à la maintenance avec des expertises complémentaires, CFE propose des solutions complètes à ses clients. Le groupe développe le monde de demain par son rôle de pionnier en matière de développement durable, sa capacité d'innovation et sa volonté d'avoir un impact sur la société. CFE concrétise cette ambition grâce à des collaborateurs passionnés et des partenariats forts.

Cotée sur Euronext Brussels, CFE est détenue à 62,12% par Ackermans & van Haaren et par Vinci à hauteur de 12,11%.

Ce communiqué de presse est disponible sur notre site internet www.cfe.be.

Contact

Raphaël de Visser Chief Communication Officer CFE raphael_devisser@cfe.be of +32 486 833 618